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Herr Kretschmar fragt, ob die am vergangenen Sonntag durchgeführte 
Tanzveranstaltung auf dem Baltic-Platz von der Stadtverwaltung genehmigt worden 
ist. Dies wurde von der Stadtverwaltung verneint, da die Stadt Ostseebad 
Kühlungsborn für solche Veranstaltung nicht zuständig ist.
 
Herr Sorge spricht die Qualität des Sicherheitsdienstes (ABS) an.
 
Außerdem, fragt Herr Sorge nach einem Konzept für das Hochfahren zur Corona-
Modellregion eingereicht worden.  
Auch möchte Herr Sorge wissen, ob bei etwaiger drohender Insolvenz 
Gewerbetreibender Handlungsbedarf besteht. Derzeit gibt es keinen 
Handlungsbedarf. 
 
Frau Karl erkundigt sich nach der Gastronomie auf dem Baltic-Platz.  
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